## 志々伎小 学校だより「湘戦」



目指す児童像

**し** 自然に親しむやさしい子

じ自分で学び考える子

き 気力・体力を高める子

小 将来の夢をめざす子

令和6年4月23日

文責

平戸市立志々伎小学校

校長 山田 泰生

## 学校ではできない体験ができる「ふれあい遠足」

進級して約2週間がたちました。新しい教室に 新しい先生にも慣れたころと思います。今週の4 月25日(木)に、子どもたちが楽しみにしている ふれあい集会・ふれあい遠足があります。(私が小 学生のとき、遠足の前日に、ちり紙でてるてる坊主 を作ったことを思い出しました。)

遠足のイラスト

「遠足」とは字を見てのとおり、学校から遠くま

で歩いていく明治時代から続いている校外学習です。生命の息吹を感じることができる春の自然に触れることで豊かな心を、集団行動をとおして思いやりの心を育むことも目的です。

さらに、子どもたちをワクワクさせるものは、お弁当かもしれません。お弁当を食べるときの子どもたちの笑顔は、いつの時代も素敵です。お忙しいとは思い

弁当のイラスト

ますが、我が子がお弁当を開ける瞬間をイメージしていただければ嬉しいです。(早々と「お茶がなくなりました」と言ってくる子どもがいます。熱中症が心配なので多めのお茶を持たせてください。)

## 授業参観・PTA総会・懇談会 御参加、ありがとうございました

お忙しい中、授業参観、PTA総会への多数の御参加、ありがとうございました。2年生、3、4年生は算数、5、6年生は外国語を参観していただきました。全員が一生懸命取り組み、学びに向かっていました。総会でもお話ししましたが、私は、志々伎小の子どもたちの「一生懸命取り組む力」や「素直に聞く力」等、テストや点数で測れ

授業参観のイラスト

ない力である「非認知能力」が高いと感じています。これは学力の基礎となる力です。その力を生かして、〇〇を学力向上のリーダーとして、子どもの事実にこだわった教育実践を行っていきます。

## 花いっぱいの志々伎小学校



志々伎小学校には、たくさんの花がいたるところにあります。玄関にはたくさんのプランターにパンジーとビオラが咲いています。また、玄関や校長室、校舎周りや運動場周りにたくさんの花があります。その準備や整備を用務員の○○が行っています。